



校長室だより

第 2 5 号
(通算第 7 8 号)
令和4年9月21日(水)
大崎市立沼部小学校
校長 吉田 浩之

加護坊山へ いざ！

こちらの方は大きな被害はありませんでしたが、台風14号は各地に大きな爪痕を残して温帯低気圧に変わり、太平洋に抜けていきました。台風の被害に遭われた方々にお見舞いを申し上げますとともに、一日も早い復旧、復興を願っております。台風接近に係り、臨時休業に御協力いただきましてありがとうございました。子供たちの被害について報告はありませんでしたので、少しほっとしているところです。

さて、先週16日(金)に72回目となる、加護坊山への全校遠足を実施しました。出発式で子供たちに次のように話しました。

待ちに待った全校遠足です。暑くもなく寒くもなく、歩くのにはちょうどいい天気になりました。雨は降らないと思います。

往復で13から14kmほど歩きます。車でも30分くらいかかってしまう道のりです。去年、校長先生は2万歩以上歩きました。中には、歩くのが大変だなと思っているお友達もいるかもしれません。この加護坊山遠足は70年以上も続いている沼部小学校伝統の行事です。お父さんやお母さんはもちろん、おじいさんやおばあさんも登ったよというお友達もいることでしょう。この伝統ある行事に参加できることを誇りに思ってください。

この遠足の目標をお話しします。

- 沼部小学校の学区にある加護坊山と、行く途中の自然に興味をもつて、秋のはじめの自然に親しもう。
- 集団行動を通して、ルールやマナーをしっかりと身に付けよう。
- たくさん歩いて、体力を付けよう。
- たて割り活動を通して、「みんなで協力すること」、「進んで活動すること」、「思いやりの気持ちをもつこと」の大切さを知ろうです。



朝会などでお話をしていますが、この遠足を通して、「あきらめず前を向いて進む」「最後までやり切る」ことにも取り組んでください。加護坊山でのお弁当はきっとおいしいし、学校に帰ってきたとき、最後までやり切ることができて、うれしいという思いを強くするはずですよ。

先日、遠足に向けてたて割り班ごとに話し合いをしましたね。楽しい活動になるはずですよ。5年生、6年生の皆さんぬまっこのリーダーとしての活躍を期待しています。1年生の皆さんは初めての経験です。頑張ってください。校長先生も年をとって、弱音をはいてしまうかもしれませんが、でもあきらめずに最後まで頑張ってください。ぬまっこのみんなとなら、できそうな気がしています。

協力し合って楽しい遠足にしましょう。

各班のリーダーが目標を発表しました。そして、6年生の只野心都さんの「がんばるぞ！」の合図で「あきらめずに協力して 思い出に残るような遠足にしよう」と掲げられた横断幕のゲートを抜けて出発しました。次号では、写真を中心に、遠足の様子をお知らせしようと思っています。お楽しみに。

